

PERKUAT KOMPETENSI, OMBUDSMAN RI ADAKAN LATSAR DAN BELA NEGARA UNTUK ASISTEN OMBUDSMAN RI

Rabu, 30 Agustus 2023 - Hasti Aulia Nida

Batujajar - Pelatihan Dasar (Latsar) merupakan pendidikan dan pelatihan yang dilakukan secara terintegrasi untuk membangun integritas moral, kejujuran, semangat dan motivasi nasionalisme dan kebangsaan, karakter kepribadian yang unggul dan bertanggung jawab, memperkuat profesionalisme serta kompetensi yang berorientasi pelayanan publik.

Hal ini disampaikan oleh Ketua Ombudsman RI Mokhammad Najih saat memberikan arahan pada pelepasan Asisten Ombudsman RI Angkatan Tahun 2019 - 2021 dalam Latsar dan Bela Negara, Rabu (30/08/2023) yang dimulai pada tanggal 29 Agustus hingga 8 September 2023 di Pusat Pendidikan Pasukan Khusus Kopassus Batujajar, Bandung Barat.

Kegiatan Latsar dan Bela Negara Asisten Ombudsman RI Tahun 2023 ini diikuti oleh 63 Asisten Ombudsman RI yang terdiri dari Kantor Pusat sebanyak 18 Asisten dan dari Kantor Perwakilan sebanyak 45 Asisten.

Menurut Najih, kegiatan Latsar dan Bela Negara ini merupakan perwujudan upaya kita bersama dalam mengembangkan kompetensi sumber daya Asisten Ombudsman RI. Pelaksanaan tugas dapat berlangsung secara efektif dan efisien apabila Asisten Ombudsman RI memiliki kompetensi yang dipersyaratkan. Kompetensi tersebut dilandaskan oleh kemampuan dalam menempatkan kode etik yang dituntut oleh bidang tugasnya dan kemampuan yang menunjukkan komitmen dalam pelaksanaan tugas jabatan.

"Sebagai Asisten Ombudsman RI, kalian semua adalah generasi muda yang memiliki peran penting dalam membangun bangsa dan negara dimasa yang akan datang, untuk itu tidaklah cukup hanya berbekal ilmu pengetahuan saja, tetapi banyak hal prinsip yang harus ditanamkan, salah satunya melalui pembentukan sikap dan perilaku serta keterampilan dasar Bela Negara," jelas Najih.

Di akhir arahnya, Najih juga menyampikan kepada penyelenggara Pusat Pendidikan Pasukan Khusus Kopassus bahwa pihaknya menitipkan Asisten Ombudsman RI yang akan melaksanakan Latsar dan Bela Negara hingga memiliki rasa bela negara yang tinggi.

"Saya berharap delama 10 hari ini kalian semua dapat menanamkan sikap dan perilaku yang dilandaskan jiwa nasionalisme dan patriotisme berdasarkan nilai-nilai dasar bela negara sehingga menjadi Asisten Ombudsman RI yang berkarakter," ucap Najih.

Sejalan dengan kegiatan tersebut, Komandan Pusat Pendidikan dan Latihan Pasukan Khusus Kopassus, Brigjen TNI Yudha Airlangga mengatakan bahwa nilai-nilai yang ditanamkan pada teori Latsar dan Bela Negara yaitu kerukunan antar umat beragama, Pancasila dan UUD 45, wawasan kebangsaan, pembinaan mental dan disiplin, pembinaan motivasi, teknik komunikasi, kesehatan lapangan, Ombudsman Ways, kode etik Ombudsman dan Konflik Lepentingan.

Sedangkan untuk nilai-nilai praktik yaitu peraturan militer dasar, pengetahuan senjata ringan, psikologi terapan, pengetahuan survival, jelajah siang, jelajah malam, mountaineering, dan api unggun. (HA)